



CONSULTATION PRÉ-BUDGÉTAIRE 2021-2022

Les organismes en alphabétisation populaire de Longueuil, regroupés sur la Concertation Alphabétisation Longueuil (CAL) : Des acteurs clés dans la relance post-pandémie!

À un moment où les communautés n'ont jamais eu autant besoin des organismes communautaires et où le ministre du Travail, le de l'Emploi et de la Solidarité sociale est sur le point de dévoiler son plan d'action gouvernemental en matière d'action communautaire (PAGAC), le budget 2021 est un rendez-vous à ne pas manquer entre les organismes communautaires et le gouvernement. Il s'agit d'une occasion unique, pour le gouvernement, de mettre en place des mesures structurantes pour améliorer, à long terme, la situation des organismes et pour renforcer leur capacité d'agir à un moment où ils sont des acteurs clés pour la reconstruction du filet social dans le cadre de la post-pandémie.

Dans l'objectif d'améliorer les conditions de vie de la population, d'assurer le respect de leurs droits et de réduire les inégalités socioéconomiques entre les plus pauvres et les plus riches, nous recommandons que le gouvernement soutienne adéquatement l'action communautaire autonome et la justice sociale.

Solidairement,

**Alphabétisation IOTA
La Boîte à Lettres de Longueuil
Le Centre Alpha-Sourds Rive-Sud
Le Fablier, une histoire de familles
L'Écrit Tôt de Saint-Hubert**